



小橋会長



懇親会のよう

## 消防指令長が防火・防災テーマに講演 新春セミナーと懇親会を開催

京都代協

京都代協(小橋信彦会長)は1月23日午後4時

半から、京都市下京区のリーガロイヤルホテル京

都で、会員ら85名参加のもと新春セミナーを開催した。午後6時からは新春懇親会を開催、来賓の

北村隆嗣損保協会近畿支

部京都損保会会長、各損

保会社京都支店長ら、お

より前原誠司衆議院議員、泉ヶンタ衆議院議員、

なまびこ、北神圭朗京都

こんろ、放火、暖房器具

となつており、たばこで

は喫煙者が減少している

生件数上位からたばこ、

なまびこ、北神圭朗京都

こんろ、放火、暖房器具

となつており、たばこで

は喫煙者が減少している

生件数上位からたばこ、

なまびこ、北神圭朗京都

こんろ、放火、暖房器具

題して講演を行った。

令和元年の京都市にお

ける住宅火災の原因是発

う強く呼びかけた。とく

にその地域が比較的安全

であつても周囲の状況で

ライフルインが止まる可

能性があるため備えは必

須であると訴えた。加え

に、阪神・淡路大震災の

教訓から生まれた防災教

被災者への災害認定がさ

れられたが残念ながら乗せ

高をくくつていなかつた

だろうか。LINEが

トワークを持ち、業界動

材クロスロードゲームを

参加者一同で行い、災害

を自分の身に置き換え考

えると同時に他者のさま

寝具とストーブの距離が

ほど普及しないだろうと

考へているかもしだい

NSグループが仲介事業

者として入ってくる金融

商品をお勧めする義務が

が、例えばLINEを使

てもらうはまさこの

法人に関わらずくまなく

に参加いただき情報を得

小橋会長が冒頭挨拶に

立ち、京都アーニーショ

ンの惨事に触れ、「伝え

について、「過去、通販型

自動車保険が出てきたと

えでこれらの勢力に对抗

するには独自の横のネット

ワークを持ち、業界動

立も、京都アーニーショ

ンの惨事に触れ、「伝え

について、「過去、通販型

危機感を示した。そのう

なりびこ、北神圭朗京都

こんろ、放火、暖房器具

となつており、たばこで

は喫煙者が減少している

生件数上位からたばこ、

なりびこ、北神圭朗京都

北村隆嗣損保協会近畿支

部京都損保会会長、各損

保会社京都支店長ら、お

より前原誠司衆議院議員、

志、磯野勝京都府会議員

など新規勢125名が出

席し、本年も盛大な催し

NSグループが仲介事業

者として入ってくる金融

商品をお勧めする義務が

が、一度契約を見直

していただきたい」と呼

びかけた。

また、金融審議会で進

小橋会長が冒頭挨拶に

立ち、京都アーニーショ

ンの惨事に触れ、「伝え

について、「過去、通販型

危機感を示した。そのう

なりびこ、北神圭朗京都

こんろ、放火、暖房器具

となつており、たばこで

は喫煙者が減少している

生件数上位からたばこ、

なりびこ、北神圭朗京都

北村氏から認定証と記念

と消費者の間に新たにS

とが十分考えられる。一

れ来賓挨拶を行った。

田中宏明京都府会議員

理事の乾杯で歓談に移

り、北村氏および前原議員、北神氏途中で会場入りした泉議員がそれ

と消費税の間に新たなS

とが十分考えられる。一

れ来賓挨拶を行った。